



# おはようございます

日本共産党  
市議会議員

# いぬいえりです

2024年7月23日 NO.32



## 市政懇談会開催



7月21日、文化会館の講義室で「市政懇談会」を開きました。

私からは6月23日に閉会した国会の様子や都知事選などに触れた後、流山市6月議会についてご報告しました。6月議会では「公立幼児教育施設の存続を求める陳情」「高齢者の補聴器購入助成を求める請願」の二つが採択されたことが大きな成果です。その他、6月議会の様子を伝える「流山民報」に沿って、熱中症対策・防災対策・小児救急・マイナ保険証・南流山の開発についてお話ししました。

参加者からは

### クーリングシェルターについて

- ・クーリングシェルターという言葉がわかりにくい。人数の基準がわからない。
- ・広報ながれやまで告知を。

### 防災無線について

・屋外にいても防災無線が聞こえにくい。流山8丁目在住なので、水害があったら逃げられない。防災無線が聞こえないのは命にかかわる。

### 小児救急について

・流山市は、小児が増えるのに、開業医しか誘致してこなかった。救急は病院に負担がかかり、小児科は赤字。内科医も疲弊して数が足りない。全国規模で中小病院の4割が倒産するのでは、と



などのお見込みがでました。

## 平和台飛地山、再び事業者から開発提案！？

7月20日に第二回意見交換会が開かれました。3月の第一回では、市は「用途地域は商業地域を変えず、地区計画で住民が嫌がるものを排除する。高度も31m」という提案でしたが、住民の意見とかみあわず、第二回をやるといったはず。ところが今回、市の提案と同様の提案を事業者がやると言っているのです。申請されれば手続きに入る、という話に。それでは、意見交換会の意味がない、市長と話す場を持ってほしいと住民から声が上がりました。

